

Fecha: 04-07-2025
Medio: La Discusión
Supl. : La Discusión
Tipo: Noticia general

Pág. : 6
Cm2: 171,7
VPE: \$ 170.971

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Título: **Alcalde de Ninhue disconforme por retrasos en instalación de SSR**



Alcalde de Ninhue disconforme por retrasos en instalación de SSR

En el contexto de la visita de la ministra de Obras Públicas, **Jessica López**, a la Región de Ñuble, el alcalde de la comuna de Ninhue, Luis Molina, hizo notar su malestar por el retraso que tienen los proyectos para dotar de los Servicios Sanitarios Rurales (ex APR) para su comuna, una de las más afectadas históricamente por las sequías y la escasez hídrica en la zona.

Molina añadió que no solo el que el agua sea escasa ha generado problemas, ya que forzados a contar con camiones aljibe para el reparto, los gastos que esto implica pasaron de ser resorte del Gobierno a contar como desembolso con cargo al municipio.

"Ese es un problema en el que quiero insistir, una vez que asuma la próxima semana, como presidente de la

Asociación del Valle del Itata, porque es un servicio que nos resulta tremendamente caro. Y ese es el problema de estas leyes que se crean sin ser acompañadas de recursos", criticó.

Por otro lado, hizo alusión a los proyectos aún en carpeta para la instalación de los servicios sanitarios rurales (SSR), destacando que "se han demorado mucho, algunos de estos proyectos ya llevan seis o siete años en espera, pero resulta que la traba está en los mismos organismos estatales, pese a que se anunciaron como prioritarios".

Molina agregó que la demanda hídrica aumentó además por la gran cantidad de personas que "han llegado del sector urbano, como Santiago, a comprar parcelas".